

VIERNES 8/01/10

LA VOZ DE CÁDIZ



Fiesta de inauguración de la exposición 'I wanna be adored' en Santa Catalina. :: MIGUEL GÓMEZ

## El culto a la personalidad inunda Santa Catalina

La capilla de Santa Catalina se volvió a transformar ayer con la iniciativa 'La capilla tiene arte' que cede este espacio a las galerías para que cada una de ellas realice una intervención que permanecerá expuesta durante un mes. Ayer, Vendaval inauguró 'I wanna be adored', una exposición que reflexiona sobre el culto a la personalidad.